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Serviço de Notícias -  iNFRAEnergia
Brasília, *|DATE:d|* de março de *|DATE:Y|*
edição 65

Bom dia, *|FNAME|*!
Nesta edição do iNFRAEnergia: Comissão da Eletrobras | Indicação na ANEEL | Diário Oficial | Fique de Olho | Clipping

CÂMARA INSTALA COMISSÃO DA ELETROBRAS MAS APROVAÇÃO DO PROJETO EM ABRIL É POUCO PROVÁVEL

Leila Coimbra, da Agência iNFRA

A Câmara dos Deputados conseguiu ontem (20), em uma reunião tumultuada, instalar a comissão especial que vai analisar o projeto de privatização da Eletrobras (PL 9463/18). O deputado Hugo Motta (MDB-PB) foi eleito presidente da comissão por 18 votos a favor e um em branco. Já o deputado José Carlos Aleluia (DEM-BA) foi designado relator do projeto.
 
Mas ficou para a próxima semana a aprovação do plano de trabalhos e outros itens burocráticos, como a aprovação de requerimentos, já que a oposição tentou em vários momentos obstruir a sessão. O quórum para a aprovação da diretoria foi apertadíssimo: o mínimo de 18 votos a favor. E nenhum partido indicou nenhum integrante para as três vice-presidências da comissão. Por muito pouco não foi outro fiasco.
A comissão deve ser composta por 35 membros titulares e 35 suplentes, e está quase completa: faltam apenas um membro titular e outros sete suplentes. Mas ontem o quórum foi de apenas 19 deputados da base governista durante as mais de três horas de duração da sessão.
 
Ministro de Minas e Energia: “Tem que correr atrás”
O ministro de Minas e Energia, Fernando Coelho Filho, disse ontem, em conversa com jornalistas, que faltou uma atenção maior do governo para evitar manobra da oposição para impedir a instalação da comissão da Eletrobras na semana passada.  “Agora tem que assumir esse prejuízo no tempo e correr atrás” disse ele, após almoço onde recebeu homenagem da Abraceel (Associação Brasileira dos Comercializadores de Energia).
Oposição: mandado de segurança no STF
A tramitação do PL da Eletrobras não será fácil: a oposição disse que irá ingressar com um mandado de segurança no STF (Supremo Tribunal Federal) para questionar o rito adotado na instalação do grupo especial de análise do projeto.
Segundo o deputado Alessandro Molon (Rede-RJ), se a instalação da comissão adotasse corretamente os ritos exigidos no regimento interno, só seria instalada “daqui a um mês”.
 
“Nós vamos à Justiça porque a instalação dessa comissão atropelou o regimento interno da Casa. Existe uma regra aqui que diz que comissões como essa tem que ter metade dos membros de comissões permanentes e essas comissões ainda não foram instaladas. Portanto, a instalação dessa comissão só poderia ocorrer mais ou menos daqui há um mês e o governo tem pressa para entregar o patrimônio público para os estrangeiros”, afirmou Molon.
 
Prazos: sem previsão segundo o presidente
Presidente da comissão eleito no início da noite de ontem, Hugo Mota (MDB-PB) evitou estabelecer prazo para a conclusão dos trabalhos. “Vamos aguardar o plano de trabalho elaborado pelo relator. Na semana que vem, vamos fazer essa apresentação e tenho que trabalhar de acordo com esse plano apresentado por ele, para que a partir daí a gente tenha uma definição de prazos e datas dos trabalhos da comissão”, afirmou.
voltar para o topo

PEDROSA CONFIRMA INDICAÇÃO DE SANDOVAL FEITOSA
PARA VAGA NA ANEEL

Leila Coimbra, da Agência iNFRA

O secretário-executivo de Minas e Energia, Paulo Pedrosa, confirmou ontem (13) que o superintendente de Fiscalização dos Serviços de Eletricidade da Aneel, Sandoval Feitosa, foi indicado para ocupar uma das duas vagas abertas na diretoria da ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica). A informação, confirmada por Pedrosa em almoço da Abraceel, foi antecipada pela Agência iNFRA na edição do último dia 7 de março.
 
Existem duas cadeiras desocupadas atualmente na diretoria da ANEEL, de um total de cinco. Para uma das vagas já houve a indicação de Rodrigo Limp, que falta ser sabatinado pelo Senado para assumir. A segunda vaga é a de Feitosa.
Eles irão substituir as vagas dos diretores Jose Jurhosa Junior e Reive Barros dos Santos, que saíram no fim de 2017 e início de 2018
A composição da diretoria da agência reguladora de energia é uma questão que tem preocupado o setor. Decisões sobre regulamentação que afetam diretamente as finanças das empresas são tomadas pelo colegiado. Até o fim do ano, vencem os mandatos de todos os diretores e as articulações para as indicações estão a pleno vapor nos gabinetes de Brasília.
voltar para o topo

Máxima - A Superintendência de Concessões de Autorizações da ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica) autorizou a Máxima Energia Comercializadora e Servições a atuar como agente comercializador na CCEE (Câmara de Comercialização de Energia Elétrica).
Contas - Despachos 573 e 574 da ANEEL fixaram valores para maio das quotas de custeio do Proinfa (Programa de Incentivo às Fontes Alternativas de Energia Elétrica) e da CDE (Conta de Desenvolvimento Energético). 
Assume - Waldir Antonio Gervasio assume o cargo de assessor especial da assessoria Especial de Acompanhamento de Políticas, Estratégias e Desempenho Setoriais do Ministério de Minas e Energia no lugar de Rodrigo Santana Valadares.
 
voltar para o topo

Brasscon - A Brasscon (Associação Brasileira das Empresas de Tecnologia da Informação e Comunicação) promove hoje e amanhã em Brasília o Seminário Brasscom Políticas Pública e Negócios. Leila Coimbra, sócia e editora de Energia da Agência iNFRA, comandará hoje mesa sobre a Reforma Tributária para a Economia Digital, com a participação do relator do projeto de Reforma Tributária, deputado Luiz Carlos Hauly (PSDB-PR). A programação completa está neste link. 
Tarifas da Light - A ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica) aprovou, na terça-feira (13), o reajuste nas tarifas dos consumidores atendidos pela Light. O efeito médio para o consumidor será de 10,36%. Para os clientes conectados à rede de alta tensão, o aumento em média será de 13,40% (indústrias), e de baixa tensão, em média, 9,09%. Os consumidores residenciais – B1 (residencial e subclasse residencial baixa renda) o reajuste será de  9,35%. 
Leilão A-4 - Foi parcialmente homologado pela ANEEL o resultado do leilão de geração nº 4/2017, que movimentou ao todo R$ 5,6 bilhões em contratos, equivalentes a um montante de 39.113.822,400 megawatt/hora de energia. O preço médio, ao final das negociações ,foi de R$ 144,51 por megawatt/hora, com deságio de 54,65% em relação aos preços-tetos estabelecidos, o que representou uma economia de R$ 6,8 bilhões para os consumidores de energia. 
Termelétrica no Amazonas - A ANEEL ainda aprovou, na terça-feira (13), a emissão de resolução normativa que estabelece critérios e procedimentos para definição e ressarcimento dos custos fixos e variáveis das usinas termelétricas de que trata a Portaria nº 492, do Ministério de Minas e Energia. A portaria determinou a contratação de geração termelétrica em locais eletricamente equivalentes aos das atuais usinas de Flores (80 MW) e Iranduba (25 MW) na Região de Manaus, de responsabilidade da Amazonas Geração e Transmissão de Energia S.A. 
Novas tarifas - As novas tarifas da Enel Distribuição Rio entram em vigor na sexta-feira (15). A quarta revisão tarifária foi aprovada ontem (13). A Enel RJ atende 2,6 milhões de unidades consumidoras em 66 municípios do estado do Rio de Janeiro. Também foi aprovado o reajuste tarifário da CPFL (Companhia Luz e Força Santa Cruz) passa a vigorar em 22 de março. A companhia atende a cerca de 444 mil unidades consumidoras. Confira abaixo os percentuais aprovados para cada concessionária.
Edital de Leilão de Transmissão - Foi aprovada ontem (13) na ANEEL a realização de audiência pública para debater a minuta do edital do primeiro leilão de transmissão de 2018 (Leilão nº 2/2018). O certame será dividido em 24 lotes com 60 empreendimentos localizados em 18 estados. As instalações deverão entrar em operação comercial no prazo de 36 a 60 meses a partir da data de assinatura dos contratos de concessão. As contribuições à minuta do edital podem ser enviadas até o dia 13/4/18 para o e-mail ap013_2018@aneel.gov.br.

PRIVATIZAÇÃO DA ELETROBRÁS ENFRENTA RESISTÊNCIA
Embora seja considerada a medida mais importante da lista de 15 projetos anunciados como prioritários pelo governo em fevereiro, a privatização da Eletrobrás ainda enfrenta resistência na Câmara e depende de um ato burocrático do próprio governo. Até hoje, o presidente Michel Temer não editou decreto com inclusão da estatal de energia no Plano Nacional de Desestatização (PND). O decreto regulamenta a Medida Provisória 814/2017 e é essencial para permitir que a companhia contrate os estudos necessários ao processo de privatização. (Estadão)
______________ 
GP AVALIA FATIA DA AES NA ELETROPAULO
O grupo americano AES está negociando a venda de sua participação na distribuidora paulista de energia Eletropaulo a fundos de investimentos. A gestora brasileira GP Investments é uma das interessadas na compra da participação detida pela americana, de 16,84%. Na cotação atual em bolsa, essa fatia vale R$ 515 milhões. (Valor)
______________
GESTOR DO SETOR ELÉTRICO ESPERA SOLUÇÃO PARA MORTE DE PEIXES EM BELO MONTE
O Operador Nacional do Sistema Elétrico (ONS) aguarda uma solução definitiva para a matança de peixes que tem ocorrido em Belo Monte, hidrelétrica que está em fase de construção no rio Xingu, no Pará. (Estadão)
______________
 
CHINESA VOLTA A NEGOCIAR COMPRA DE SANTO ANTONIO
A chinesa SPIC Overseas voltou a conversar com Cemig e Odebrecht sobre uma possível aquisição do controle da hidrelétrica de Santo Antonio, localizada no rio Madeira (RO). Segundo fontes ouvidas pelo Valor, ainda não foi apresentada uma nova oferta. (Valor)
______________
TÉCNICOS DA ANEEL QUEREM QUE COMPRADOR DA CESP ESTUDE AMPLIAÇÃO DA USINA PORTO PRIMAVERA
Técnicos da Agência Nacional de Energia Elétrica (Aneel) querem que um eventual comprador da Cesp, estatal que o governo paulista quer privatizar ainda neste ano, seja obrigado a realizar estudos sobre uma possível ampliação da hidrelétrica Porto Primavera, a maior dentre as operadas pela companhia. (Reuters)
______________
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